ADEV-Ökostrom mit globaler Verantwortung

Aus dem Umsatz des Ökostromprodukts authentic global unterstützt die ADEV ein Projekt zur sinnvollen Energienutzung in einem Entwicklungsland. Mit diesem Beitrag leisten die ADEV-Ökostromkunden von authentic global mit ihrem Ökostromkauf einen konkreten Beitrag zur globalen, nachhaltigen Entwicklung. 2015 wurden aus dem Ökostromverkauf authentic global 3% des Umsatzes an die Association pour le développement de l'énergie solaire suisse-madagascar, ADES, überwiesen. Die ADES stellt in Madagaskar energieeffiziente Kochgeräte her und fördert die Nutzung erneuerbarer Energien. Mit dem Einsatz von Solar- und Energiesparkochern können grosse Mengen Holz und Holzkohle eingespart werden. Das schützt Klima, Biodiversität und Gesundheit und ermöglicht Wege aus der Armut. Der Süden von Madagaskar wurde in den letzten Jahrzehnten fast komplett abgeholzt. Letztes Jahr konnte ADES einen grossen Erfolg vermelden: Bereits 100 000 Solarkocher wurden dort produziert, verkauft und sind täglich in Gebrauch.

Um der lokalen Bevölkerung die Solar- und Energiesparkocher zu einem angemessenen Preis verkaufen zu können, ist die ADES auf Unterstützung angewiesen. Diese Unterstützung ermöglicht auch die Weiterentwicklung von ADES sowie Investitionen in den Aufbau weiterer Werkstätten und Zentren für erneuerbare Energien in Madagaskar.

Weitergehende Informationen: www.adesolaire.org